

Großartiger Erfolg für Juliana Entringer

Herzlichen Glückwunsch! Im Wettbewerb „Das ist Chemie“ hat sich Juliana Entringer aus der 10a gegen mehr als 1200 Teilnehmende durchgesetzt und zusammen mit einem Schüler einer anderen Schule den Hauptpreis gewonnen. Die ausgezeichneten Versuche hat sie im Rahmen der Begabtenförderung Chemie am AEG durchgeführt. Im September darf Juliana nach Mainz fahren, um dort an der Universität mit 29 weiteren Chemie-Cracks aus ganz Deutschland drei Tage im Labor zu experimentieren. Die Experimentalvorlesung bei der Preisverleihung hat schon mal einen Vorgeschmack geboten. Wir wünschen weiterhin viel Erfolg und Freude beim Experimentieren.

